

# Síntesis de medios

# 15 de diciembre de 2024

#### **Primeras Planas**

Rechazan sindicatos reforma en Infonavit
Violencia Vicaria, Sin una sola sentencia
Desechan 80% de quejas contra personal judicial
Cabeza fría, pide Sheinbaum a los coordinadores parlamentarios de
Atrapan a otro operador de el chapo
¡Sin Control!

Reforma El Universal

Excélsior La Jornada

El Heraldo de México

La Prensa

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Investigan a policías por agresión

La Secretaría de Seguridad Ciudadana indicó que abrió una carpeta de investigación administrativa interna. para sancionar cualquier uso indebido de la fuerza pública e identificar a los policías involucrados en la trifulca del miércoles pasado en la calle Lago Zug, alcaldía Miguel Hidalgo. Luego de cruce de datos se determinó que SÍ existía documentación suficiente para su celebración, admitió la SSC en una tarjeta informativa. Pablo Vázquez Camacho, jefe de la Policía, se reunió con los sonideros afectados y les ofreció apoyo así como una disculpa en nombre de la institución por cualquier perjuicio daño. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / Columna El Caballito El Universal / La Prensa / Reforma / Metro

#### Catean centros distribuidores de drogas en CDMX; cuatro detenidos

En coordinación con personal de las secretarías de la Defensa Nacional, Marina, Seguridad y Protección Ciudadana Guardia Nacional, FGJ y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en cumplimiento a ordenamientos del Poder Judicial, catearon e inhabilitaron, dos domicilios ubicados en la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán, centros de acopio, emplayado y distribución de drogas que operaba, en los que fueron detenidas tres mujeres y un hombre, expuso la institución dirigida por el secretario **Pablo Vázquez Camacho**. Uno más Uno / Sin mención La Prensa / El Gráfico

## Urgen a SSC a reforzar Operativo Cometa en las dieciséis alcaldías

Con la finalidad de mitigar, reducir e inhibir el uso de fuegos artificiales, pirotecnia y cohetes, la vicecoordinadora de la asociación parlamentaria Progresista de la Transformación del Congreso de la Ciudad de México, María del Rosario Morales Ramos, exhortó al titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. La Prensa

## Cae con cigarros de marihuana en campus

Una joven fue detenida por oficiales de la **Policía Auxiliar de la SSC**, en posesión de 65 cigarros de marihuana, al interior de un plantel educativo, ubicado en calles de la alcaldía Coyoacán. La Prensa

## Abarrotan el Centro Histórico

Las calles del Centro Histórico fueron testigo de la euforia decembrina de visitantes y capitalinos que acudieron a una de las zonas más representativas del país en busca de entretenimiento, así como de un regalo para sus seres queridos u ofertas de la temporada. Se vigilan zonas clave: 1. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzará la seguridad en la zona de bancos. 2 Implementarán el operativo Cero Pirotecnia. 3 En el Metro habrá puntos de revisión en Balderas y Pino Suárez. El Heraldo de México



# Síntesis de medios

# 15 de diciembre de 2024

#### Sofocan incendio

Bomberos sofocaron el incendio al interior de un inmueble en la calle Belisario Domínguez del Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar llegaron paramédicos del **ERUM** y atendieron a una mujer por crisis nerviosa. Habitantes del predio permanecieron al exterior de la valla de protección que colocaron los policías. Reforma

## Dan en adopción a perros rescatados de La Villa

La Agencia de Atención Animal, la Brigada de Vigilancia Animal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como las alcaldías Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza dieron atención a alrededor de un centenar de canes luego de que miles de peregrinos que llegan a rendirle culto a la Virgen de Guadalupe en la Basílica y dejando atrás decenas de perros callejeros. El Gráfico

#### Cierran chelerías en la Venustiano

El operativo en las colonias Federal, General Ignacio Zaragoza y Valentín Gómez Farías son parte del programa "La Noche es de Todos". Las autoridades reportaron que no se presentaron incidentes y concluyó con saldo blanco, participaron la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Policía de Investigación, así como la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y el Instituto de Verificación Administrativa. <u>El Gráfico</u>

#### En chelería de Tlalpan violan sellos de clausura dos veces en cinco minutos

La alcaldía Tlalpan debió aplicar dos remisiones al Ministerio Público y custodia permanente con efectivos de la **Policía Auxiliar** para mantener la suspensión de actividades de una chelería en la colonia Ex Hacienda de San Juan de Dios, luego de que un presunto funcionario retiró ilegalmente los sellos colocados la tarde del viernes por violar el uso de suelo. Luego de que el personal de la alcaldía y **policías** se retiraron con los dos detenidos, no pasaron ni cinco minutos cuando el negocio volvió a abrir. <u>La Jornada</u>

#### **Policiaco**

#### Lo sacan de este mundo

Un motociclista falleció tras ser embestido por un automóvil cuando circulaba sobre Circuito Interior y avenida Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona, mientras peritos de la FGJ realizaron el levantamiento del cadáver. El Gráfico / La Prensa / Reforma / Metro

# De cuatro balazos acaban con su vida

Con cuatro balazos en el cuerpo, un hombre quedó en la entrada de una presa de la colonia Lomas de Tarango, en la alcaldía Álvaro Obregón. A pesar de que paramédicos acudieron al sitio para atender la víctima, éste ya había perdido la vida a causa de sus lesiones. Al lugar llegaron una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una ambulancia de Protección Civil. <u>El Gráfico</u>

# Sistema Penitenciario

# Inter-Reclusorios impulsa la de reinserción

Ellos se fajaron como unos verdaderos profesionales. Fueron 19 peleas llenas de dramatismo, euforia y emoción que tuvo el "Torneo InterReclusorios de Box Guadalupano", impulsado por Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en coordinación con la H. Comisión de Box Profesional. El Subsecretario del Sistema Penitenciario, Comisario Jefe licenciado Andrés Ponce Aceituno, manifestó que el Torneo Inter-Reclusorios de Box Guadalupano, es una tradición dentro del Sistema Penitenciario, concentrando a los mejores boxeadores de los distintos centros, que se han preparado arduamente a lo largo del año para participar en este evento. La Prensa



# Síntesis de medios

# 15 de diciembre de 2024

### Justicia

## Tlatelolco: cometen asesinato

Un hombre fue asesinado a balazos entre los edificios Pípila y el Teatro ferrocarrilero, en Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc. Reportes policiales señalan que los atacantes fueron dos hombres que huyeron en motocicleta. La Fiscalía General de Justicia abrió una carpeta de investigación por el homicidio. Reforma

### Imagen Destacada





Se constató la gran labor social con el objetivo de impulsar el proceso de reinserción social a través del deporte.

El presidente de la H. Comisión de Box, el licenciado Ciro Nucci, expresó su gran satisfacción por el crecimiento del Inter Reclusorio.



El subsecretario del Sistema Penitenciario, comisario jefe licenciado Andrés Ponce Aceituno aplaudió el esfuerzo de cada uno de los participantes.